

統一協会ときっぱり手を切れ

新久喜

発行
日本共産党
久喜市委員会
久喜市南4-11-22
Tel.22-2365

反社会的集団 統一協会

安倍元総理の銃殺事件を機に、統一協会(世界平和統一家庭連合)と安倍元総理を頂点にした自民党との癒着が大問題となつていきます。

統一協会は、霊感商法、集団結婚、巨額の献金など反社会的カルト集団で、被害相談は3万件を超え霊感商法による被害額は1200億円以上です。勧誘方法、霊感商法など統一協会の核



市長に2023年度の
予算要望を提出

子ども医療費 18才無料化実現

子ども医療費の拡充は多くの保護者の皆さんの要望でした。乳幼児医療費無償化が1才までの時は今から30年ほど前、その時からずっと日本共産党久喜市議団は要望を続けて来ました。次第に年齢が引き上げられ窓口払いも撤廃。そして、今年4月からは市外でも窓口払い撤廃が実現。ついに来年度4月から18才まで医療費無償化が実施されます。

保護者の皆さんに大変喜ばれています。

すでに埼玉県内の状況は、通院で27自治体、入院で33の自治体が無料化の対象を18才まで実施していました。子育て施策が遅れた自治体にならずに良かったと考えます。今後は、子ども医療費の拡充を進めると、国は自治体の国民健康保険に「一部負担金」を課します。不当なペナルティで、なくすよう全力でがんばります。

となる行為のすべてが最高裁で違法確定しており、統一協会が反社会的団体であることは明らかです。

自民党との癒着は深刻

統一協会(勝共連合)は、自らの反社会性を覆い隠す目的から、自民党を中心とした政治家に集会参加を依頼し「広告塔」

の役割を求め、見返りとして、統一協会の組織票の提供、選挙時には支持依頼の電話がけ、はては日本共産党と野党共闘への攻撃を繰り返し「暴力

革命の方針を堅持する」など事実無根の暴力ビラの配布まで担っていました。お互いに助け合う関係を築いて来たのです。

更に、選択制夫婦別姓、ジェンダー平等への攻撃

など、政治の中身にも影響を及ぼしています。

徹底説明が求められる

統一協会のだましの手口に加担した政府自民党との癒着を断絶しなければ、公正な政治が歪められ続けます。

巨額の献金の行方、被害者の救済、闇の部分の

徹底説明が必要です。

※現在の名前は「世界平和統一家庭連合」と称していますが、変更前、元の団体名「統一協会」で表記しています。

久喜市議会 意見書否決

9月議会、議員団は「統一協会との関係について政府の責任で調査し、関係を断ち切ることを求める意見書」を提出しました。しかし、賛成少数で否決となりました。

意見書に反対した議員は統一協会の調査や関係を正すことに反対ということになります。

(裏面 意見書参照)

統一協会と自民党の癒着を追及



日本共産党 追及チーム

ホットライン

上昇気流への 転換を

10月からの6500品にわたる物品高騰、後期高齢者の医療費も2倍増。その一方で年金のカット、円安でまるでジェットコースターのような毎日。それでなくとも、「国葬」・統一教会問題で、落ち着きを失った岸田政権▼大人の酒、たばこなどの買い控えはまだしも、生活の必需品が満足に揃えられない。挙句の果ては子ども達のお菓子や学習品まで我慢しなくてはならない国は何なのだ。アベノミクスはなんだだったのか。それをいつまで引き継ぐ黒田日銀総裁の影響なのか▼貧困の格差、一向に引きあがらない賃金・国民・市民の生活はいつになつたら上昇気流に転換するのか。恐慌はなくなったといわれる現代で、なぜ貧困の連鎖が続くのか▼日本共産党がめざす「社会」は、国民の生活と権利を守るルール、自由と民主主義の諸制度を実現すること▼国民の歴史的な経験、人間の豊かな個性の成果を総て継承し発展させることによつて、実現をするとしている。今こそ、考える時。(き)